

St-Paul  
16 mai 2023

## Communiqué de presse

Nouveau directeur adjoint - École des Beaux-Lacs



Le Conseil scolaire Centre-Est (CSCE) est heureux d'annoncer la nomination de Monsieur Paul Bourgoïn à titre de directeur adjoint pour l'école des Beaux-Lacs, à Bonnyville. Il intégrera ses nouvelles fonctions en août. Avec ses 25 années de service au CSCE, en tant qu'enseignant et directeur, M. Bourgoïn est la personne tout indiquée pour ce poste.

M. Bourgoïn a complété des études en éducation physique à l'Université de Moncton ainsi qu'un baccalauréat en éducation physique à l'Université Laval à Québec avant de venir enseigner en Alberta.

Enseignant multidisciplinaire, Paul Bourgoïn a enseigné l'éducation physique, les mathématiques au secondaire ainsi que les sciences, la santé et les études Professionnels et Technologiques (ÉPT).

De 2001 à 2007, il a occupé le poste de directeur adjoint de l'École Voyageur, puis de 2007 à 2010, il a été directeur de l'école. Il a su s'engager dans la communauté et a fait partie du comité de construction de la nouvelle école Voyageur.

Enseignant à l'école des Beaux-Lacs à Bonnyville depuis 13 ans, il est apprécié des élèves et des autres membres du personnel. Sa connaissance en administration scolaire et son expérience feront de M. Bourgoïn un atout considérable à la direction de l'école.

Félicitations, de la part du CSCE!